

BUSCAN COMPLEMENTAR NEGOCIOS: SIMAN

# Auge aeroespacial atrae a IP argentina

Firmas asociadas a la cámara **aeronáutica** de este país visitan México

Alejandro de la Rosa  
EL ECONOMISTA

EL CRECIMIENTO que ha registrado la industria **aeroespacial** en México durante los últimos tres años generó el interés de empresarios argentinos para buscar alianzas estratégicas en el corto plazo, comentó el presidente de la Cámara Argentina **Aeronáutica** y Espacial (Carae), Javier Siman.

“Hemos observado a este país y creemos que podemos lograr buenas sinergias, por eso es que por primera ocasión esta semana un grupo de empresas se reunirá con autoridades locales, como la Asociación Espacial Mexicana, y representantes de los diferentes clusters que hay en el país, como el de Querétaro”, explicó.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Economía, el año pasado México realizó exportaciones en la industria **aeroespacial** por 6,366 millones de dólares y se estima que

para el 2020 alcancen los 12,000 millones de dólares.

En entrevista, Siman, que también es presidente de la firma Desarrollos Tecnológicos Argentina (DTA), comentó que la Carae se creó a finales del 2014 y la integran 25 firmas, de las cuales en esta ocasión viajaron representantes de 12; entre ellas: Redimec, Nuclearis, AOG y Ascenio Technologies.

“Además nos acompañan dos empresas de Estado: Fábrica de Aviones de Argentina e INVAP, que tienen amplia experiencia y más de 1,000 empleados. Buscamos generar empatía para complementar nuestros negocios”, agregó.

La Fábrica de Aviones Argentina fabrica componentes para la brasileña Embraer y pretende incorporar a pymes mexicanas a este negocio.

Para la embajadora de Argentina en México, Patricia Vaca, la misión comercial “será exitosa” porque hay interés común por crecer

entre los países. “En un primer comentario me han dicho que se han concretado varias citas de negocio, por lo que tendrán agendas apretadas. Uno de los puntos que se destacará es la intención de crear cadenas de valor entre las empresas de diferentes niveles. Se concretará un importante nivel de negocios”, agregó.

Este martes, la misión comercial tiene previsto realizar una reunión con funcionarios de la Secretaría de Defensa Nacional, una videoconferencia con directivos del Cluster **Aeroespacia** Chihuahua, y otra con representantes del Consejo de Promoción Económica de Sonora.

Mañana, una parte visitará en Querétaro al Centro de Ingeniería y Desarrollo Industrial de Conacyt, la Universidad **Aeronáutica** en Querétaro, el Parque **Aeroespacia** Querétaro y las plantas de las empresas Bombardier y Safran, entre otras actividades.

alejandro.delarosa@eleconomista.mx



**US\$6,366**  
MILLONES  
exportó la industria  
aeroespacial mexicana en  
el 2014.

**Patricia Vaca**, embajadora de  
Argentina en México.  
FOTO EE: GABRIELA ESQUIVEL

